
「第4回くしラボと⾏く︕北⼤通まち歩きイベント」アンケート調査̲回答

回答
番号

Q1. 本日のまち歩きイベントについて、感想をお聞かせください。 Q2. まち歩きをする前とした後で、北⼤通周辺の印象に変わった
ところがあれば教えてください。

1 楽しかった。 意外とお店がいっぱいある。

2 めっちゃ楽しかったです。 意外とオシャレだなと思いました。

3 このイベントを構成している大学生は本当に優秀だと思った。
この取り組みは、もっともっと広まってほしい。

意外と一人歩き観光客がいると感じた。

4 くしラボメンバーが準備してきたイベント、たくさんの方に参加いただき
嬉しいです。

知らないお店、気づかなかった景⾊が⾒えました。

5 ノリで参加したけど、想像以上に楽しくて⾊んな人との交流が出来て楽し
かったです︕︕
参加出来て良かったです︕

知らないお店やオシャレなお店を知ることが出来ました︕

6 クワガタ店が新発⾒だったし、１人では⾏きづらかったお店にも⼊れて、
とても楽しかったです︕︕

意外と⼟⽇の昼間やっていないお店があって残念。

7 ⾃分の知らないところを知れてとても良かった。また参加したいと思え
た。

北大通周辺の知らない部分を知れてとても良かったです。

8 普段歩かない分疲れましたが、⾊々な方と話ができて楽しかったです。 もっと気軽に⼊れるお店があったらもっといいなと思いました。

9 ⾃分が知らない場所が多くあって、住んでいる場所だからこそむしろ知ら
ないことが多くあるのかなと思いました。
あとは、人との関わりが増えたのはかなり久しぶりのことだったので少し
不安もありましたが、全く違うものを⾒てきた方達と話をするのは⾃分に
とってとても有意義な時間になったと考えます。
参加して良かったです。

もっと閉まっている店ばかりなのかと思っていましたが、想像以上に
楽しめる店が多くあったのでまた個人的にも遊びに来たいと思いま
す。
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「第4回くしラボと⾏く︕北⼤通まち歩きイベント」アンケート調査̲回答

Q3. 普段、どのような目的で釧路駅周辺に来ますか︖ Q4. 釧路駅周辺にはどの移動
⼿段で来ますか︖

釧路市では、鉄道の⾼架化により釧路駅周辺の交通の利便性を向上さ
せるだけではなく、人々の"回遊性"や"滞在性"を⾼め、都心部に賑
わいをもたらすことも視野に検討を進めています。
以下の図は、現状のまちなかから”居心地がよく歩きたくなるまちな
か”に変わるイメージです。
（出典︓国⼟交通省ウォーカブルポータルサイト）

帰省。 ⾞

バスに乗るだけ。 徒歩

仕事の飲み会。 タクシー

仕事（コワーキング運営）です。 ⾞

以前まではバイトで来ていたけれど、最近はあんまり来るこ
とはありませんでした。

徒歩

仕事。 徒歩

ラーメン⾷べに⾏ったり、帰省したりする時。 徒歩

くしラボのミーティング、街歩きです。 ⾞

画材を買うため、病院にかかるため、というはっきりした理
由がある時が多いです。

⾞
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Q5. 釧路駅周辺がイメージのような"居心地がよく歩きたくなる空間
"になったとしたら、あなたはこのような空間で、いつ、だれと、何
をして過ごしたいと思いますか︖

Q6. 釧路駅周辺が、平日でも休日でも"人で賑わう空間"となるため
には、ハード整備以外に何が必要だと思いますか︖

友達と昼にご飯を⾷べたい。 人が集まれる場所を作る。

友達と⾷べ歩きしたい。 人々の笑顔。

ビアガーデン。

ビアガーデンで昼間〜夜 ビール飲みたいです。
地元⺠や観光、アテンドなど交流できる場所になると最⾼です。

マルシェや路上販売などブラブラ歩いて⾒て回れると良いかも。

友達とのんびり歩いて⾒つけたお店に⼊ってみたいです。 思いやり。

１人でのんびりでも、仕事の昼休みに職場の友達とでも。 今でも魅⼒のあるところがいっぱいあるので、まずは知ってほしいで
す!

仲の良い友達とゆっくりお茶をして過ごしたい。 人を集める宣伝。

オープンな休憩スペースや、雨雪しのげるところがあるといいと思い
ました。

買ったものを⾷べれる"休憩スペース"が必要かなと思いました。

私⾃身散歩が好きなので、休⽇は1人でも歩きに外に出るようになる
と思います。

今回のまち歩きイベントのような、どのような店舗があるのかを知る
機会を持つことは大切なのではないかと思います。


